

Dépôt d'une demande PIC (Bilan) n° 2355228

Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt du bilan de la demande PIC : "PARA DAIZA EN FAMILLE" (projet n° 0002347353), qui s'est déroulé le 03/07/2021

Dépôt d'un bilan de projet PIC

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix et de l'Etat

Titre de votre projet

PARA DAIZA EN FAMILLE

N° de projet

0002347353

Objectifs de votre projet

Nous souhaitons mettre en place une sortie familiale pour les habitants du quartier Fresnoy Macekellerie. En effet, depuis la crise sanitaire nous n'avons pas pu proposer énormément de temps festifs et de sorties, d'où notre volonté de mettre en place cette sortie. D'autant plus, que cette année encore beaucoup de personnes ne pourront pas partir en vacances.

Les objectifs du projet sont :

- -proposer une sortie ludo pédagogique
- -favoriser les liens du même famille
- -partager une journée en famille et créer de nouveaux souvenir
- -rencontrer de nouvelles familles

Nous souhaitons également que les habitants du quartier Epeule, puisse en bénéficier. Une rencontre avec le centre social Nautilus a été faite pour présenter le projet et ainsi orienter des familles pour participer à la sortie.

Date de réalisation du projet

Du 03/07/2021 à 08:00 au 03/07/2021 à 20:00

Déroulement de l'action

Pour la mise en place de cette journée en famille nous avons réalisé une communication pour habitants puissent être informés de la journée.

Les inscriptions se sont déroulés au centre social Fresnoy Mackellerie sur différents temps. Les inscriptions ont été réalisées par l'animatrice familles.

Le jour de la sortie les habitants se sont présentés à 7h30 au centre social pour un départ à 8h vers le parc. Dans le bus le port du masque était obligatoire.

Arrivée sur place les habitants ont présenté leur ticket d'entrée pour pouvoir accéder au parc.

Les habitants ont eu quartier libre durant toute la journée. Un numéro de téléphone a été communiqué en cas de besoin lors de la journée.

Les habitants ont apprécié cette journée qui a été riche en découverte des animaux, des mondes...

Pour 100% des familles n'étaient jamais parties dans ce parc. En effet, le cout et la distance ne favorisent pas l'accès au parc.

C'est pourquoi, nous souhaitions pouvoir proposer ce type de sortie aux habitants et ainsi réduire les inégalités.

Les enfants comme les parents étaient contents de cette journée et ont pu profiter d'une journée en familles et en garder de beaux souvenirs.

3 familles ont bénéficié d'une prise en charge en ce qui concerne l'adhésion. cette dernière est obligatoire pour pouvoir participer aux sorties (assurance). Elle permet aussi de profiter de toutes les activités du centre social.

Nombre d'habitants mobilisés pour mettre en oeuvre votre action

3 Femme(s), 0 Homme(s)

Nombre d'habitants ayant participé ou assisté à votre action

60 Femme(s), 32 Homme(s)

Résultats obtenus

Les point positifs :

- -découvertes pour les familles
- -moment magiques pour les familles
- -se retrouver en famille en dehors du quartier
- -enrichir sa culture et ses connaissances sur les animaux, les continents....

Difficultés rencontrées:

- -l'acceptation du dossier en commission
- -sortie victime de sont succès qui n'a pas permis à tous les habitants de pouvoir y participer

Cet accompagnement était-il suffisant ?

Oui

Souhaitez-vous reconduire votre action?

Ne sais pas

Avez-vous d'autres idées de projet ?

Non